

Il n'est pas de plus glorieux drapeau à hisser, pas de meilleur passeport à présenter que ceux du Canada. Cependant, cette réputation n'a pas été acquise par la force des armes ou par la puissance, non plus que par la pureté de notre âme ou l'éclat d'une élite instruite. La réputation exceptionnelle du Canada tient à la nature et à l'histoire de ce pays particulier - au fait que les Canadiens agissent à l'étranger comme ils s'efforcent de le faire chez eux. Lorsque nous avons pris nos fonctions, notre objectif était de faire fond sur cette réalité, de lui donner plus d'ampleur et de faire mieux correspondre notre politique étrangère à la nature du Canada.